
 

 

今日は前期終業式でした。いつものようにオンライン配信です。初めに、生徒会総務と専門委員長の

任期が終了するので、一人一人が活動を振り返って話をしました。１年間お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←次期役員から、花束

を贈りました。 

【オマケ】放課後、職員は消火訓練

を行いました。稲毛消防署の皆

様、ありがとうございました。→ 

 


